

Entrevista / Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)



"Estoy decidido, determinado a encabezar este frente que tiene por objeto cambiarle el rumbo al país. Es la primera vez en México que los partidos políticos de oposición y la sociedad civil se organizan para hacer un proceso abierto es una especie de primaria tal como sucede en los Estados Unidos, en donde competiremos aspirantes independientes por el cargo de presidente del frente amplio por México, que eventualmente se transformará en una coalición electoral cuando los tiempos del proceso electoral inicien. Es muy probable que tenga que pedir licencia, las reglas van a salir a detalle la próxima semana, tengo un problema que salvar y es único, nadie más lo tiene, yo estoy electo por el Pleno de la Cámara de Diputados y el Pleno está en receso; entonces estamos viendo de qué manera podemos pedir licencia o la renuncia al cargo, porque por mí yo ya quisiera dedicarme en cuerpo y alma, de tiempo completo a esta tarea de cambiar a México, de sacar a Morena del Gobierno".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAQbEpF0Zfg%5FhDk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3
264FEE48F%215216&parId=75F18D3264FEE48F%215202&o=OneUp